

Les Français ont voulu que la justice soit le cœur du redressement national.

En cinq ans la droite a augmenté tous les impôts sur les ménages (CSG, TVA, taxes). Le seul impôt qu'elle a baissé - en pleine crise ! - c'est l'ISF, distribuant ainsi 2 milliards d'euros au 1% des Français les plus fortunés !

C'est à cette inégalité que nous remédions aujourd'hui, en rétablissant une contribution normale sur la fortune au titre de l'année 2012.

C'est une mesure juste et efficace qui rééquilibre notre système fiscal en taxant davantage la rente et le patrimoine, au profit du travail et de l'économie productive.

Dans la période que nous connaissons, il est nécessaire que l'exemple de l'effort vienne de ceux qui ont le plus.